

1 Immoagent, Immobilienplattform, Vorarlberger Raiffeisenbanken, Wolfgang Ponesch, Walter Wakonigg

2 09.06.2016

1 **Vorarlbergs älteste Immobilienplattform rundum erneuert**

2 Neue Website, neue Funktionen, neuer Service – die älteste Immobilienplattform Vorarlbergs
3 verpasst sich in Kürze einen Relaunch: Bei der Jubiläumsfeier zum 15. Geburtstag von
4 www.immoagent.at am 8. Juni präsentierten die Geschäftsführer Mag. Wolfgang Ponesch und
5 Walter Wakonigg die Neuerungen.

6 Über 100 Gäste, Immobilienmakler, Bauträger und Interessierte, waren bei der großen Feier im Hangar
7 am Flugplatz Hohenems mit dabei. Im Publikum waren auch Mag. Günther Ammann, Obmann der
8 Fachgruppe Immobilien- und Vermögenstreuhänder der Wirtschaftskammer Vorarlberg, und KommR
9 Betriebsökonom Wilfried Hopfner, Vorstand der Raiffeisenlandesbank Vorarlberg. Die Vorarlberger
10 Raiffeisenbanken sind seit dem ersten Tag Partner von Immoagent. „Mit der runderneuerten Plattform
11 gelingt es, Bauträger, Makler und Suchende auf innovative Weise zusammenzubringen“, so Walter
12 Wakonigg. Der Immobilienboom im Ländle hält nach wie vor an. Wer ein Haus, eine Wohnung, ein
13 Gewerbeobjekt oder ein Grundstück finden will, wird es auf dem Marktplatz von www.immoagent.at
14 aufspüren. Schließlich sind dort ständig um die 1.900 Kauf- und 500 Mietobjekte zu finden.

15 **Vorarlbergs Immobilienmarkt auf einer Seite**

16 Auf die Einfachheit und Übersichtlichkeit wurde beim Relaunch der Website besonderer Wert gelegt.
17 „Egal, ob jemand per Smartphone, Tablet oder Laptop nach einer Immobilie sucht, mit Immoagent
18 kommt er schnell zum passenden Ergebnis“, freut sich Wolfgang Ponesch, der maßgeblich für die
19 technische Überarbeitung verantwortlich zeichnet. Auch neue Funktionen, wie eine praktische
20 Umkreissuche, sind auf der Seite abrufbar. Dabei bleibt www.immoagent.at weiterhin ausschließlich für
21 professionelle Anbieter offen. Jeder kann sich damit immer der Seriosität und Qualität der präsentierten
22 Immobilien sicher sein. Mag. Günther Ammann zeigte sich bei der Jubiläumsfeier von der neuen Website
23 entsprechend begeistert: „Die Seite ist vielversprechend und wesentlich übersichtlicher als vergleichbare
24 Plattformen.“

25 Großer Pluspunkt der Immobilienwebsite ist auch nach 15 Jahren das Netzwerk im Hintergrund: Mit den
26 Vorarlberger Raiffeisenbanken stehen kompetente Partner zur Seite. Alle, die ein Haus haben wollen, eine
27 Wohnung suchen, ein Gewerbeobjekt benötigen oder ein Grundstück besitzen möchten, sind auf
28 www.immoagent.at richtig – ab August werden sie sich dort noch besser zurechtfinden.



Mag. Günther Ammann, (Obmann Fachgruppe Immobilien- und Vermögenstreuhänder Wirtschaftskammer Vorarlberg), Prok. Wolfgang Martin (Raiffeisen Wohncenter Feldkirch), Walter Wakonigg (Geschäftsführer i-Terminal Informationsmanagement GmbH), Mag. Wolfgang Ponesch (Geschäftsführer i-Terminal Informationsmanagement GmbH), KommR Betriebsökonom Wilfried Hopfner (Vorstandsvorsitzender Raiffeisenlandesbank Vorarlberg) (v. l.)
Foto: Udo Mittelberger

318 Wörter, 2.424 Zeichen

Kontaktperson für mehr Informationen: Raphael Kiene-Schmid